

## Sicher von Kopf bis Fuß

Das Institut für Zweiradsicherheit hat die gemeinsam mit der Gesellschaft für Technische Überwachung herausgegebene Broschüre „Motorradbekleidung von Kopf bis Fuß“ aktualisiert. Die Bandbreite des überarbeiteten Ratgebers reicht vom Helm über die verschiedenen Jacken und Hosen bis hin zu Stiefeln und motorradfreundlichen Sneakern. Hintergrundwissen sowie Kauf- und Pflgetipps – auch zu spezielleren Teilen der Fahrerausrüstung wie zum Beispiel Airbagsystemen – runden das 40 Seiten starke Heft ab.

Die Broschüre kann kostenlos unter [www.ifz.de](http://www.ifz.de) heruntergeladen werden, aber auch als Printexemplar (auch in größeren Mengen, zum Beispiel von Fahrschulen) bestellt werden. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Broschüre „Motorradbekleidung von Kopf bis Fuß“ von GTÜ und IfZ.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Institut für Zweiradsicherheit



Broschüre „Motorradbekleidung von Kopf bis Fuß“ von GTÜ und IfZ.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Institut für Zweiradsicherheit

---